



令和5年10月24日

蒲刈中学校だより

発行：呉市立蒲刈中学校
文責：校長 柿林 浩彦

第28号

学習発表会を行いました

「心をひとつに 蒲刈っ子」

10月22日（日）、学習発表会（中学校の部）を行いました。今年も多くのご来賓の皆様、地域の皆様、保護者の皆様にご来校いただき、誠にありがとうございました。



以前は、小学校と中学校は同じ日に学習発表会を行っていましたが、日程などの関係で同日開催とはなりませんでしたが、しかし、蒲刈中学校区は小中一貫教育を推進しており、ステージ発表や作品展示などを小学生と中学生が互いに参観したり、応援メッセージを送り合ったりしながら、学習発表会を行っています。

今年度の児童会・生徒会のスローガンは「心をひとつに 蒲刈っ子」です。1年間通してのスローガンであり、小中9年間、学年を越えてみんなが力を合わせて何事にもチャレンジすることを示しています。

当日は道徳の授業と学級懇談会に加えて、体育館では各学年から総合的な学習の時間の発表、全校合唱、上蒲刈太鼓と下蒲刈太鼓の披露を行いました。本当に限られた少ない時間の中で一生懸命練習してきました。生徒も先生も少人数のため、いくつもの役割を兼ねており、工夫しながら精一杯準備してきました。その成果が、ステージ発表や体育館と校舎の掲示物からも伝わったのではないかと思います。

今後は、生徒の作品の一部を11月3日（金）から下蒲刈農村環境改善センターで行われる「下蒲刈町民文化祭」と、11月5日（日）本校体育館で行われる「向区文化祭」に展示する予定です。また、全校合唱については、11月10日（金）呉信用金庫ホールで行われる「第76回呉市中学校連合音楽会（合唱の部）」に参加しますので、今後も練習を重ねてまいります。



道徳の授業やステージ発表の様子です。

